Inician en abril campaña en medios

# Promoverá CEIG voto

María Pérez Cepeda informó que el objetivo es que la ciudadanía tome una decisión responsable e informada en próximo 2 de julio

ANA SORIA

on la finalidad de promover el "voto razonado" en las elecciones del próximo 2 de julio en México, a nivel local, la Comisión Estatal de Información Gubernamental (CEIG) iniciará en el mes de abril con una campaña en diferentes medios con este fin, informó María Pérez Cepeda, Titular.

"Precisamente invitando a la gente a que se



invitando a la gente a que se forme, para que tome una decisión responsable e informada, la decisión que se tomará precisamente en el proceso

electoral" MARÍA PÉREZ ZEPEDA PRESIDENTA DEL CEIG

forme, para que tome una decisión responsable e informada, la decisión que se tomará precisamente en el proceso electoral, refiriéndonos precisamente como te digo a este tema, entonces vamos a tener esa campaña, vamos a tener acercamiento con los partidos, desde luego y bueno vamos a trabajar, a colaborar en la medida que se pueda con ellos, y sino pues a realizar las acciones que la ley nos marca".

Y es que Pérez Cepeda insistió que en que el acceso a la información en este periodo electoral para los mexicanos, es indispensable conocer de quienes pretenden ser los actores políticos de las administraciones locales y federales.

"Porque el acceso a la información no es una condi-

ción previa para que la gente pueda tomar una decisión, elegir a uno o a otro candidato pues tiene que tener información, respecto de ese candidato, respecto de ese partido que lo está postulando".

Esta campaña permanecerá hasta el mes de mayo, el costo para CEIG será de alrededor de 100 mil pesos.

130-01-06/3

# razonado

### Sin descalificaciones quiere convencer el PRI

De acuerdo a la dirigente del partido del Sol Azteca en Pinal de Amoles, su estrategia se basará en propuestas sólidas

#### PINAL DE AMOLES

RICARDO MORALES

La estrategia que utilizará el Partido de la Revolución Democrática (PRD) para posicionarse como segunda fuerza política en Pinal de Amoles en las próximas elecciones, no será por medio de falsas promesas, como ya lo están efectuando el PRI y el PAN, sino convenciendo a la gente de que participe por su propia voluntad en favor del Sol Azteca, aseguró, Ofelia Rodríguez Rubio, presidenta del Comité Directivo Municipal del PRD.

Del mismo modo comentó, que durante la campaña el PRD se agilizará con sus propios recursos, de manera que no solicitará apoyo de ningún tipo, sólo que sea de manera voluntaria, evitando así confusiones que puedan prestarse a malas interpretaciones.

Quiero que mi partido este más fuerte, ahora si que es imposible decir que voy a llegar a la Presidencia

Municipal por el PRD, pero todo se puede si se trabaja con ganas, yo no les ando prometiendo nada a mi gente únicamente que les voy a solicitar su apoyo y que me hagan el favor de echarme la mano con su

La líder del Sol Azteca en Pinal de Amoles, también manifestó que en caso de no lograr establecerse entre las dos primeras fuerzas políticas del municipio, el crecimiento de su partido continuará; va que la gente podrá percatarse de las intenciones de apoyo que representa el PRD.

"Luego de las elecciones daré las gracias, nada más; a diferencia de otros partidos donde les prometen, los otros candidatos o les dan cualquier cosa y ya así nada más porque luego se olvidan de ellos, yo por eso sólo voy a hacer lo que esté a mi alcance y no cosas que de plano no puedo o no podría cumplir".

DQ/30-01-06/3.

#### Elige el Sol Azteca candidatos locales; poca participación

ALEJANDRO GUILLÉN LEÓN

El Partido de la Revolución Democrática en el estado organizó elecciones internas para elegir a sus candidatos a los Distritos Locales III, IV y VI, así como a la Presidencia Municipal de Tolimán.

Cumpliendo con los requisitos de la convocatoria local, el PRD instaló centros de votación en las delegaciones municipales de Epigmenio González, Félix Osores y Josefa Vergara, en donde acudieron los votantes perredistas a elegir a sus candidatos a diputados locales por III, IV y VI Distritos, así como para el Ayuntamiento de Tolimán.

VEA: ESCASA...PAG. 5/A

DQ/30-01-06/1

#### Escasa la votación que se dió en PRD

Viene de la Primera página

En el III Distrito Local participaron Eduardo León Chain, Miguel Villarreal, Juan Carlos Rivera Mendoza y José Ángel Lira.

Mientras que en el IV Distrito fueron Crecenciano Serrano, Felipe Gómez y Ernesto Rivera, y por el VI Distrito compitieron Ricardo Ramos y Alfonso Espinoza

Mientras que en Tolimán compiten Susana Moreno Vega, A. Juan de Santiago y Roberto

Las casillas estuvieron receptivas hasta las 18 horas y de acuerdo a los reportes la votación fue escasa, a pesar de que fue abierta, los resultados finales se darán este día por parte del Servicio Electoral del Partido de la Revolución Democrática.

DQ/30-0406/5

# Convergencia, partido

José Luis Aguilera Ortiz y Marco Antonio León Hernández fueron electos como Presidente y Secretario General por el partido Convergencia para el periodo 2006-2009. Convergencia tiene en Querétaro 20 mil afiliados, y se convierte en un partido sólido, de propuesta y con candidatos que van por el triunfo el próximo 2 de julio.

En la Segunda Asamblea Estatal Ordinaria de Convergencia, que fue encabezada por Alejandro Chanona Burguete, secretario general del Comité Ejecutivo Nacional, así como por Pedro Jiménez de León, secretario de Organización y Operación Política del CEN, los 130 delegados que asistieron a la reunión, eligieron por unanimidad a los integrantes del Comité Ejecutivo Estatal, que es encabezado por José Luis Aguilera Ortiz y Marco Antonio León Hernández.

Los delegados convergentes ambién eligieron por unanimidad a los miembros de la Secretaría de Acuerdos, a los miembros del Consejo Estatal, a los integrantes de la Comisión Estatal de Fiscalización y a los de la Comisión Estatal de Elecciones, así como a los delegados que acudirán a la Tercera Asamblea Nacional de ConvergenHernández en presencia de los cientos de militantes, entregaron a la dirigencia nacional de 10 de los 20 mil militantes que tiene Conver-

También destacó la sanidad en las finanzas con que se maneja Convergencia, único partido, dijo, que no ha sido multado por las autoridades electorales por no comprobar las prerrogativas.

Fustigó a los partidos que sólo hacen política con dinero del erario, y que malgastan los recursos públicos en malas y mediáticas campañas.

#### INFORME DE ACTIVIDADES

En la asamblea no sólo acuerdan los 130 delegados, con derecho a voz y voto, sino que el salón de eventos fue saturado por cientos de militantes convergentes de los 18 municipios del Estado, que escucharon el informe de José Luis Aguilera Ortiz.

En su informe Aguilera Ortiz destacó el crecimiento de la militancia convergente y aseguró que en la entidad Convergencia cuenta con 20 mil militantes.

Para corroborar lo anterior, Aguilar Ortiz y Marco Antonio León

PARA CONVERGENCIA

El dirigente de Convergencia presentó el perfil de los candidatos de Convergencia a los 18 ayuntamientos, destacando las grandes posibilidades que tiene el partido en ganar en Tolimán, donde va de candidato Martín Jiménez Ramos y en Querétaro con José Pérez Hermosillo, al igual que en Tequisquiapan y Pedro Escobedo, lugares donde Convergencia tiene grandes posibilidades.

Tolimán es ya casi de Convergencia, festejaron los presentes, y es que Martín Jiménez Ramos, en la pasada elección del 2003, quedó a 10 votos de lograr el triunfo, el cual aseguraron los dirigentes convergentes le fue arrebatado en la mesa.

Jiménez Ramos dijo que en su proyecto van con él tanto priístas como panistas y perredistas, pero principalmente va la ciudadanía, el pueblo, que defenderá su triunfo a capa y espada.

Tenemos propuesta, porque con nosotros está la gente, que sin importar su militancia partidista se han sumado al proyecto, por eso Martín Jiménez Ramos refrendó su compromiso con Convergencia al solicitar la afiliación veinte mil uno.

sólido

DA/30-01-06/12

## Reeligen a Aguilera Ortiz en Convergencia

ABEL DE LA GARZA

Convergencia llevó cabo su segunda asamblea estatal y eligió "nueva" dirigencia. Y es que al frente del partido quedó nuevamente José Luis Aguilera Ortiz, con la novedad de que ya hay secretario general y no resultó ser más que el propio Marco Antonio León Hernández, quien también desempeña el cargo de vicepresidente regional. Ambos encabezan al partido desde que éste fue fundado en Querétaro. A ello, el "nuevo" dirigente justificó que sea un partido de familia, y sin habérselo preguntado.

"Se ha mencionado

que es un partido familiar. Nosotros iniciamos este partido en un núcleo de familia y si no eres capaz de convencer a tu familia primero, pues no eres capaz de convencer a nadie. Creo que los enemigos primarios o los críticos más recios están en la familia... Es un partido donde la puerta esta abierta para la sociedad civil y no como en el PRI, donde milité muchos años, donde te acotaban, donde te marginaban.

A la asamblea acudieron más de mil 300 personas: estuvo presente el secretario general del CEN de Convergencia, Alejandro Chanona Burguete.

#### Elige PRD a aspirantes a una diputación local

IPORÁNGELESOCAMPO

Militantes del Partido de la Revolución Democrática eligieron a Juan Carlos Rivera Mendoza, Felipe Gómez Peña y Adolfo Camacho Esquivel, como candidatos a diputados locales por los Distritos III, IV yVI respectivamente.

"Son los únicos distritos en donde hubo elección en la ciudad de Querétaro, en la mayoría de los demás distritos locales no hubo votación, ya que son reservados para externos o en otro de los casos son registros únicos", manifestó Pablo González Loyola, dirigente estatal del PRD.

González Lovola informó que la votación para los tres candidatos de estos distritos locales se llevó de manera abierta v fue votación universal, señaló que hubo cuatro casillas en el Municipio, ubicadas en la delegación de Santa Rosa Jáuregui, Feliz Osores, Josefa Vergara y Epigmenio González

El dirigente estatal del PRD, manifestó que los datos especificos los proporcionará el Servicio Electoral del partido en próximas fechas, pero adelantó los triunfos de Juan Carlos Rivera Mendoza por el Dis-trito III, e indicó que es un joven de Santa Rosa Jáuregui.

AM/30-01-0616

C/30-01-06/3M

# Cambian el azul por el naranja

Alberto Vargas, dirigente del Partido Convergencia en esta demarcación, aseguró que se han acercado simpatizantes de Acción Nacional y han ofrecido sus servicios

#### CADEREYTA

JORGE ESPITIA

x miembros activos y simpatizantes del Partido Acción Nacional en Cadereyta de Montes, han manifestado su interés de integrarse a las filas del partido convergencia, declaró Alberto Vargas Mendoza, presidente del Comité Directivo Municipal del partido naranja en esta demarcación.

"Inclusive, en las reuniones que hemos tenido en la oficina, se han acercado simpatizantes de Acción Nacional y han ofrecido sus servicios apoyando a Convergencia".

Sin precisar cifras de los ex panistas que se han afiliado al Partido Convergencia, Vargas Mendoza, afirmó que su partido busca contaminarse lo menos posible en este año electoral.

Afirmó que aún cuando los miembros del partido convergencia, no han recorrido el total de las 168 comunidades rurales, hasta hoy en las 43 comunidades que han visitado han sido bien recibidos y han afiliado a cerca de 50 nuevos miembros, además de sumarse cada día más simpatizantes con el partido naranja.

Informó que en este periodo preparativo para las campañas proselitistas oficiales, los militantes del Partido Convergencia realizan recorridos informativos y de afiliación por las comunidades rurales, además de conocer y relacionar así, por localidad las necesidades y rezagos que enfrenta la población para integrar la propuesta de Gobierno.

# Segunda Asamblea Estatal Ordinaria

on la asistencia de 140 Cdelegados efectivos electos en las respectivas asambleas de los diferentes municipios del estado, además de contar con la presen-cia de más de 2,500 militantes, como simpatizantes. se llevó a cabo en esta ciudad la Segunda Asamblea Estatal Ordinaria de Convergencia en Querétaro.

En el acto, estuvo presente el Lic. Pedro Jiménez de León, secretario de Orga-nización del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Convergencia, además del Dr. Alejandro Chanona, Secretario General, el Dip. José Luis Aguilera Rico, representante en el Congreso Local, la Mtra. Eva Matilde Romero Miranda, de la dirigencia estatal de mujeres; Lic. Carlos Alberto Zárate Burgos, dirigente estatal juvenil, Dr. Marco Antonio León Hernández, Vicepresidente nacional; José Luis Aguilera Ortiz Dirigente Estatal y la presencia del Presidente fundador de Convergencia en Querétaro, Lic. Filiber-

to López Díaz. Luego de instalar formalmente los trabajos, el Lic. José Luis Aguilera Ortiz realizó su informe de actividades en donde desta-có la solidez y fortaleza de Convergencia en los últimos 2 años.

"En el estado de Querétaro, Convergencia logró en las elecciones del 2003, más del 3% de la votación total emitida, desplazando a 5 fuerzas políticas, con 5 regidores y un diputado local. Nuestro reto: Superarlo al triple en el 2006".

Asimismo, Aguilera Ortiz destacó el trabajo de comité directivo estatal, al hacer entrega a comité ejecutivo nacional, de un CD, conte-niendo la información de 10 mil afiliados, de los 20 mil que componen Convergencia en Ouerétaro.

Señaló además que Convergencia tiene presencia en 14 municipios del estado, consolidando el trabajo de un partido político con identidad propia y que actúa con inteligencia, paso firme y sin aceleres desbocados. Algunos de los precandidatos a cargos de elección popular para este 2006:

#### **Presidentes** municipales:

- José Pérez Hermosillo Querétaro
- Fausto Sahagún, Tequisquapan
- Martín Jiménez, Tolimán
- Juan Dávila, Ezequiel Montes
- Alberto Vargas, Cadereyta

#### **Diputados Locales:**

- Ana Yolanda López Domínguez, por el Distrito No. 1
- ■Marco Antonio León Hernández, por el Distrito No. 2
- Diódoro Carrasco; por el Distrito
- Martha Inés Moreno, por el Distrito
- Carlos Zárate, por el Distrito No. 5
- Alfredo Miranda, por el Distrito No. 6

Agregó que en Convergencia se tiene un divisa fundamental y es la de ganar más espacios y esto sólo se consigue, actuando con sabiduría. tejiendo fino y sin descontar

#### **PRESENCIA EN LOS**

MUNICIPIOS Amealco, El Marqués, Tequisquiapan, Corregidora, Peñamiller, Huimilpan, Pe-dro Escobedo, Pinal de Amoles, Ezequiel Montes, Tolimán, Cadereyta de Montes, Jalpan de Serra, Colón y Querétaro, así como las estructu-

ras de jóvenes y mujeres. Aguilera Ortiz destacó que: Convergencia es el úni-co partido político que no ha recibido observación algunay mucho menos sanciones por el manejo de sus finanzas, que siempre se han conducido en formatransparente y honesta.

"Convergencia tiene finanzas sanas y estas, de acuerdo a la ley de transparencia, están a disposición de militantes, de los medios de comunicación, para ser revisadas o cotejar cómo lo estamos manejando", señaló.

Agregó que "Convergencia en Querétaro ha logrado en el período que se informa, realizar con el apoyo económico que la fracción parlamentaria del Congreso del Estado, más de 300 reuniones de trabajo con habitantes de colonias populares y más de 150 reuniones con habitantes de comunidades de los diferentes municipios. Se han recorrido escuelas primarias y se cundarias y se les ha dotado de material deportivo, hemos recorrido igualmente con un programa de abasto popular en compañía de mis amigas y amigos presidentes de los comités municipales las comunidades de sus municipios donde hemos apoyado a más de 10 mil familias con productos básicos, logrando con ello, una presencia viva y eso nos ha permitido contactar directamente a los queretanos e invitarlos a sumarse a nues-

tro partido", finalizó. El Lic. Filiberto López Díaz, se encargó de dar por terminada la asamblea que se destacó por la entusiasta participación de los asistentes.

# Critican guerra de publicidad

I El presidente del Comité Estatal de Convergencia indicó que su campaña la basaran en la dignidad humana

**IPORERICPACHECO** 

osé Luis Aguilera Ortiz, PresidentedelComitéEstataldeConvergencia en Querétaro criticó el inició la guerra de spots entre los partidos con mayores recursos, para ver quien es el mejor papá o el mejorintegrantedefamilia.

Durante la segunda asamblea estatal que reunió a cientos de militantes de ese partido, Aguilera Ortiz, sostuvo que Conver gencia le apostará a la dignidad

humana más que al derroche de recursos como acusó que lo hacen otros partidos.

"... nuestras debilidades se reducen a dinero, porque enfrentaremos una campaña mediática y ustedes han sido testigos y no me dejarán mentir que ha iniciado la guerra de spots, para ver quién de los candidatos resulta ser el mejor papá, o el mejor integrante de familia, para ver quién se ve mejor en la televisión, ya empezó la danza de los millones...", sostuvo. AH/30-01-0615

#### Pérez Hermosillo postulado a alcalde por Convergencia

ALEJANDRO GUILLÉN LEÓN

La fortaleza de Convergencia está más allá del derroche de dinero, dijo José Luis Aguilera Ortiz, al ser reelecto como Presidente del Comité Directivo Estatal del partido naranja y propone que los partidos no reciban subsidio público, que no obtengan recursos del erario, que hagan campañas de carne y hueso, no mediáticas, Convergencia, dijo, es la tercera fuerza política en la entidad en estos momentos y el triunto en Tolimán, para la Presidencia Municipal, está asegurado, apuntó

Convergencia llevó a cabo su Segunda Asamblea Estatal Ordinaria, en donde fueron electos como Presidente del Directivo Estatal a José Luis Aguilar Ortiz y como Secretario General a Marco Antonio León Hernández.

En la Asamblea los 130 delegados convergentes también eligieron por unanimidad a los miembros del la Secretaria de Acuerdos, a los miembros del Consejo Estatal, a los integrantes de la Comisión Estatal de Fiscalización y a los de la Comisión Estatal de Elecciones, así como a los Delegados que acudirán a la Tercera Asamblea Nacional de Convergencia

Aguillera Ortiz señaló que Convergencia no espera los votos que dejen los otros partidos, la sociedad, aseguró, se empieza a mover al margen de los partidos políticos, por eso Convergencia le apuesta a ganarse a los abstencionistas, no es cacha votos, ni espera ni depende de los errores de otros partidos.

El dirigente convergente aseguró que este partido es la tercera luerza en Querétaro y sabemos, dijo, que ya empezó la danza de los millones en los partidos de siempre, enfrentaremos, dijo, una campaña mediática, donde los partidos de siempre se gastarán millones en spots y competirán para ver quien mete el spot más caro.

En ese sentido, dijo, Convergencia viene proponiendo terminar con el financiamiento público a los partidos políticos, que los partidos políticos ya no se gasten los recursos del pueblo, los recursos públicos que pueden ser destinados a otro tipo de programa sociales.

Convergencia crece y la radiografía nacional apunta que los últimos resultados electorales así lo demuestran, ya que en el país este partido cuenta con 419 servidores públicos en cargos de elección popular, entre senadores, diputados, locales y federales, así como de regidores y Presidentes Municipales.

En Querétaro, aseguró, en una primera aparición se logró más del 3 por ciento de la votación y puntualizó que con ello desplazaron cinco fuerzas políticas, hoy tenemos un diputado local y cinco regrdores, y en este 2006 serán el triple.

Convergencia, citó, es un partido que ofrece espacios a la sociedad civil, que dignifica la lucha politica y queremos rescatar con el apoyo de la sociedad civil, que hoy vive reprimida por la ultra derecha en el poder, el gobiemo municipal y estatal.

Tenemos candidatos que van a dar la pelea, aseguró, ahí está José Pérez Hermosillo para el Ayuntamiento de Querétaro, o Fausto Sahagún Sánchez en Tequisquiapan.

Pero el caso más palpable es en Tolimán, donde desde ahora el triunfo está asegurado con Martin Jiménez Ramos, Convergencia, dijo Aguillera Ortiz, tiene en Tolimán el triunfo asegurado.

DQ/30-Ene-06/4

# Presenta Convergencia aspirantes a Alcaldías

I José Pérez, contenderá por la Presidencia Municipal de Querétaro el próximo 2 de julio

IPOR ERIC PACHECO

El Partido Convergencia en Querétaro llevó a cabo su segunda asambleaendonde presentó a varios de sus candidatos externos a Presidencias Municipales, entre los que destacan José Pérez Hermosillo, ex Presidente de FECAPEQ y Ana Yolanda López Domínguez de la Asociación Acceso Libre.

Reunidos en el salón del Centro Expositor de la Unión Ganadera, el cual fue saturado por los simpatizantes del Partido Naranja, José Pérez Hermosillo ex Presidente de la Federación de Colegios y Profesionistas habló a nombre de los candidatos a las Presidencias Municipales.

"La ciudadanía está cansada de ofrecimientos vanos, de falsas promesas irreales, de una ciudad utópica, por eso debemos pasar de la retórica a los hechos, del discurso a la acción de propuestas viables, factibles en donde exista una verdadera capacidad de interlocución con el ciudadano, una verdadera participación ciudadana."

Pérez Hermosillo sostuvo que

la posibilidad de contender como candidato externo del Partido Convergencia le da la oportunidad de hacer, servir, planear e instrumentar las acciones a corto, mediano y largo plazo que requiere elmunicipio de Querétaro, del cual buscará ser presidente.

"... para resolver la problemática que aqueja" a los habitantes de los municipios y que ha sido postergada por muchos gobiernos, que han cerrado los ojos o han pretendido no advertir para no verse obligados a dar respuesta a los reclamos más sentidos de la población", señaló. AM / 36-Eve-06/5

#### N/30-0+06/2

## Busca Convergencia votos de los sin partido

#### Noticias

El Partido Convergencia seguirá impulsando que el gobierno deje de subsidiar a los partidos políticos; y pretenderá, por otro lado, "convencer" a los que están dentro del 47 o 50 por ciento de los votantes que no tienen partido y podrían abstenerse de votar aquí, paraintegrarlos ala corriente convergente, aseguró ayer el presidente estatal, José Luis Aguilera Ortiz.

Dijo que ser partido opositor tiene un costo, "pero cambia cuando se tiene un proyecto sólido, con visión, un proyecto que no sólo admite errores sino también propone soluciones".

Expresó que la mejor manera de contribuir a incrementar la participación de la gente en política es sumando, no dividiendo. Fue cuando dijo que los convergentes seguirán luchando porque el gobierno deje de subsidiar a los partidos políticos, "para que dejemos de hacer política a las costillas del pueblo de México".

Al afirmar que su partido tiene aquí un padrón de veinte mil militantes, agregó que también promueve desde el Congreso de la Unión "reformas legales para que los partidos políticos ya no sean subsidiados por el erario público; hemos insistido en que los impuestos de la gente deben de ser ocupados en obras y servicios, no para hacer política".

Aguilera Ortiz sostuvo que los

Aguilera Ortiz sostuvo que los partidos políticos deben de buscar sus propios financiamientos, para que de ese modo financien suscampañas políticas y las acciones que emprendan.

Afirmó que ese instituto politico tiene finanzas sanas, al punto de que en sus siete años de vida, sus estados financieros al ser fiscalizados no han recibido ni una observación ni una sanción por parte del IEQ.

## División traerá consecuencias: FOA

**SERGIO HERNANDEZ SAUCEDO** 

Fernando Ortiz Arana reconoció que el tsunami en que se encuentra el PRI traerá consecuencias electorales, "la opinión pública no juzga bien las divisiones", llamó al diálogo pero respaldó a Jesús Rodríguez y sobre Dolores Cabrera dijo que él no tenía ni gallo ni gallina

Cinco minutos antes de lo esperado llegó Ortiz Arana y luego de su registro para competir al senado de la república dio sus justificaciones para regresar a la vida politica, por cierto, dijo que nuevamente podría perder "pero por un reducido número de votos"

"Resulta incómodo hablar de uno mismo pero debo hacerlo porque esto es estrictamente personal, ustedes recuerdan que hace unos años, la segunda vez que fui derrotado cuando contendí por la gubernatura, manifesté que no participaría a futuro y después de un tiempo y por razones de orden personal he determinado regresar al ejercicio político de la lucha electoral. ¿Por qué regreso para ir al Congreso de la Unión por el Senado de la República? y ¿Por qué lo hago por mayoría? Porque quiero ir a una contienda electoral nuevamente en Querétaro.

Bueno, la última vez que llegamos al senado a través del PRI en ese momento nos derrotaron por 100 mil votos y la última elección en la que tuvimos gusto de participar, perdimos por una diferencia de 20 mil votos. Estoy convencido que puedo tener un desempeño electoral satisfactorio para la alianza, veo posibilidades de recuperar el estado desde la elección del Senado y que si llegaran a derrotarme sería por un margen muy reducido de votos".

Dijo -asimismo- que en el regreso hay una motivación de orden político que me hace iniciar esta lucha nuevamente y tiene que ver con mi paso político por el Congreso, yo soy un convencido de que el Congreso de la Unión debe tomar un papel más activo como órgano de gobierno en México, tenemos que ir a un sistema en el que yo creo mucho, semi parlamentario en México, a mí me parece que el sistema presidencial está muy agotado y que las decisiones de México deben tomarse desde el punto de vista de un cuerpo colegiado como es el Congreso mexicano. Entonces yo creo en un Congreso con más atribuciones, con más facultades,

y en el caso del Senado, creo que el Senado debe retornar su origen que era representar a las entidades en el pacto federal, mantenerse cerca de las autoridades locales para llevar a cabo el impulso a obras que no puede conseguir por sí solo el gobierno de la entidad".

Al referirse al ámbito local se le cuestionó -¿Qué consecuencias tendrá esta crisis que vive el Partido?-Nos afecta sin duda, las crisis afectan a todos los partidos políticos y negarlo sería un despropósito, la opinión pública no juzga bien las divisiones que se dan entre las fuerzas partidarias, de cualquier signo, PRI, PAN, PRD o de todos los partidos.-¿Cómo deben arreglarse estas diferencias?-A través del acuerdo y del entendimiento que debe darse entre todos los actores que tienen derecho a participar en la vida política del PRI y en este caso de la Alianza por México.-¿Pone en riesgo las posibilidades del PRI para recuperar la presidencia municipal?-No me atrevería a hacer ese pronóstico, es difícil que tenga yo elementos para hacerlo, pero sí creo que no nos ayudan en el propósito que tenemos ahora de recuperar espacios que hemos perdido por varios años.

Sin embargo dijo que: "plenamente yo estoy convencido que el Comité Estatal cuenta con pristas comprometidos con el partido primero, con una convicción auténticamente priísta y que están empeñados en lograr los mejores propósitos para el PRI y para la contienda electoral que está pró-

En cuanto a la virtual candidatura de Cabrera Muñoz dijo que ningún triunfo del PRI vaya a ser sencillo, "aquí hay una altisima competencia electoral, ustedes la han vivido y yo la he vivido y hasta la he sufrido durante dos ocasiones, entonces garantizar triunfos no es tan sencillo.

Aquí lo que hay que garantizar es trabajo, entendimiento político, acuerdos, esfuerzo, propuestas diferentes, compromiso con la sociedad distinto, es lo que hay que garantizar".-¿Y qué opina de esta candidatura?.-No, yo no tengo opinión todavía respecto a las candidaturas internas, voy a respetar lo que los priístas del municipio y de la entidad decidan en su momento.-¿Pero Dolores Cabrera no es su gallo?.-No, yo no tengo ningún gallo, ni gallo ni gallina.

#### Acepta el PRI a disidentes

IPOR CUPERTINO RAMÍREZ

Enlas instalaciones del Comité
Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), el secretario general Jesús Rodríguez Hernández dejó abiertas las puertas para que se regis-tren a una precandidatura cualquier de los disidentes que piden su'cabeza'.

La crisis que vive el tricolor en Querétaro, advirtió ayer (último día para registrarse como aspirante a una candidatura) Fernando Ortiz Arana, no le ayuda al organismo político de cara a las elecciones de julio próximo.

"Nos afecta, sin duda; las crisis afectan a todos los partidos polí-ticos y negarlo sería un despropósito: la opinión pública no juz-ga bien las divisiones que se dan entre las fuerzas partidarias de cualquier signo", aseveró luego de registrarse como aspirante a la candidatura por una senaduría.

Recomendó que las asperezas sean limadas "a través del enten-dimiento y el acuerdo que debe darse entre todos los actores que tienen derecho a participar en la vida política del PRI y, ahora en la Alianza por México".

En este contexto, Fernando Ortiz dijo ver "al PRI muy fortalecido, con toda franqueza; nos hemos reposicionado en muchas partes del país; creo que en Querétaro también, el PRI viene logrando una ma-

AM (30-01-06/4

## Solicita Jacaranda apoyo a Senaduría

IPOR PABLO ALEMÁN SAN JUAN DEL RÍO

acaranda López Salas, Alcaldesa de San Juan del Río, convocó una reunión a su gabinete del Ayuntamiento de los tres niveles, el día de ayer, en su casa de avenida Juárez, para solicitar su apoyo, además de que la acompañaran a registrarse al CEN del PRI a la ca-pital de Estado, para la Senaduría

de la República. Empleados de los tres niveles del Ayuntamiento de San Juan del Río se dieron cita a las 11:30 horas de ayer en el domicilio de la Alcaldesa, Jacaranda López, supuesta-mente para tratar el tema sobre la

comida que se daría en la comunidad de Paso de Mata por la inau-guración de una calle recién pavimentada, a dicho de la encargada de Comunicación Social

A la reunión asistieron los encargados de cada departamento, empleados de segundo y tercer nivel, observando a los jefes po-licíacos Ramón Orozco, Ricardo Maqueda, el secretario General del Ayuntamiento, el del Deporte, el de Servicios Municipales, el de la Tesorería y los subordinados de cada área y a cura tratacada área, ya que también estaban los inspectores, la coordinadora de inspectores, personal del DIF y sus empleaos entre otros más de los diferentes níveles.

AM/30-01-06/3

10/30-01-06/6

## Busco candidatura por mayoría: F. Ortiz Arana

#### "Veo posibilidades de recuperar el estado"; va por una senaduría

POR LUIS DEL TORO Noticias

Decidí nuevamente participar en la alianza que hizo el PRI con el PVE, buscando un cargo de elección popular, porque hace años, que fui derrotado al gobierno manifesté que no participaría a futuro, pero por consideraciones estrictamente personales, he determinado regresar nuevamente al ejercicio político de la lucha electora.

Dijo estar buscando una contienda por mayoría, pues quería ir a una contienda electoral en Querétaro. "Porque la última vez que llegamos al Senado, nos derrotaron por 100 mil voto en el estado, y la última elección en la que tuvimos el gusto de partici-par representando al PRI, perdi-mos por un poco más de 20 mil votos en todo el estado", recordó.

"Veo posibilidades de recuperar al estado por la vía del Senado, y si llegaran a derrotarme, sería por un margen muy reducido de

Fernando Ortiz Arana habló de una motivación de orden político, que lo hace iniciar la lucha: Tiene qué ver con mi paso polí-

tico por el Congreso". Manifestó que el Congreso de la Unión debe tener un papel más activo como órgano de gobierno en México. Dijo ser un convencido de que el Congreso de la Unión debe tomar un papel más activo como órgano de gobierno en México. "Tenemos que ir a un sistema en el que creo mucho, semiparlamentario en México", acotó, para luego señalar que las decisiones de México deben tomarse en un cuerpo colegiado como el Congreso Mexicano".

Fernando Ortiz Arana subrayó que tras el registro, y cerrado el periodo, se convino que se acu-diera a una compañía encuestadora muy seria, que con un método científico hiciera un sondeo en el estado, para ver cuál de los aspirantes tenemos una mayor aceptación popular en todo el estado.

"Quienes la tengan, serán la fórmula que presenten los partidos a los Consejos Políticos nacionales para que las validen", subra-

Fernando Ortiz Arana advirtió un PRI fortalecido, pues se ha reposicionado en muchas partes

Se pronunció porque se logre sanjar diferencias políticas normales entre los partidos y sus mili-tantes a través del entendimiento honorable, del compromiso leal que se suscribe y de los acuerdos que son la base del entendimiento político.

N130-01-0611

# Sin sorpresas convenciones blanquiazules

No hubo sorpresas. Los aspirantes de la línea dura del PAN salieron con el triunfo en sus respectivas convenciones para diputaciones federales. Ignacio Rubio se fue por la libre para el primer distrito; Francisco Domínguez arrasó en San Juan del Río; Angeles Jiménez dio la batalla en tercera vuelta en el distrito de "Sólo para mujeres"; y Alejandro Delgado recuperó votos en una segunda oportunidad para finalmente derrotar a Jorge Lomelí en el cuarto.

Sin embargo, al menos en dos de las convenciones, la del tercer y cuatro distrito, el grito de "fraude, fraude", fue evidente. Más en la convención donde Jesús Arredondo Velázquez salió como triunfador en la posición plurinominal, al derrotar en segunda ronda 188 por 187 votos al también diputado local Maximiliano García.

Y es que este último, se llevó la primera vuelta con 195 votos a favor, por 160 de Jesús Arredondo, pero al declararse la segunda ronda, Maximiliano pegó el grito en el cielo al señalar que en el caso de las plurinominales los estatutos del PAN no establecían que hubiera segunda ronda, sólo se ganaba mediante mayoria simple.

Rafael Puga se encargó de apagar el berrinche del joven panista, al advertirle: "sustenta bien tu protesta, pero no me los alborotes"; Max, inconforme, quedó callado, y esperó el escrutinio, el cual finalmente le fue adverso.

En la Sierra, Nachito Rubio fue ungido de manera unánime por los asistentes a la convención, quienes sólo tuvieron la tarea de escoger entre Alberto Vázquez y José Luis Zepahua a su candidato por la plurinominal, siendo el primero quien se llevó el triunfo con 443 votos, por 204, de Zepahua.

En el segundo distrito, la ventaja fue avasalladora para el líder de los ganaderos, Francisco Domínguez, quien con 436 votos, contra 149 de Sandra Ugalde Basaldúa, que poco le sirvió estar en la actual mesa directiva de la Legislatura, mientras que el Senador Francisco Cevallos Urueta se fue hasta la tercera posición con sólo 83 votos. En este distrito, la plurinominal fue para Marisela Romero.

El tercer distrito fue emocionante. Angeles Muñoz sucumbió en la primera vuelta con sólo 50 votos, mientras que a Aidee Guerra le perdonaron la vida y le emitieron participar en la segunda vuelta con Angeles Jiménez y Patricia Vázquez, donde esta última encabezaba los porcentaises

En la segunda vuelta, Patricia volvió a ganar por una pequeña ventaja a Angeles Jiménez, mientras que Aidee quedaba totalmente descarlada para una tercera vuelta.

Pero en el último estirón, Angeles le dio la vuelta a las votaciones, al dejar atrás a Patricia con 198 votos por 164, triunfo que emocionó a más de una en el salón de conocido hotal

Por último, el cuarto distrito. La primera ronda fue para el diputado local Jorge Arturo Lomelí Noriega, con 275 votos, por 259 de Alejandro Delgado, mientras que Fernando Zamora y Raúl Figueroa quedaron eliminados con 45 y 140 votos, respectivamente.

Al declararse la segunda ronda, la expectativa fue creciendo, ya que la diferencia no era mucha, y así fue: cuando se anunció que Lomelí había obtenido un total de 314, por 347 de Alejandro Delgado, quien se convertía en ese momento en el candidato del PAN para el Cuarto Distrito Electoral Federal, mientras que el candidato plurinominal Adalberto Sandoval González era ratificado.

Todos los candidatos por mayoría relativa, junto con sus suplentes, fueron juramentados antes las presidencias de las convenciones, lo que hizo que desde ayer el PAN ya cuente con sus candidatos a diputados federales por ambas vías de selección.

DQ130-0+06H

## Servién y Delgado, candidatos panistas

Ignacio Rubio y María de los Ángeles Jiménez van por los distritos federales I y III; para las plurinominales Alberto Vázquez, Marisela Romero, Jesús Arredondo y Jorge Sandoval

#### ABEL DE LA GARZA

El PAN celebró 4 convenciones distritales para elegir el mismo número de candidatos a diputados federales por la vía uninominal. Los ganadores fueron: Ignacio Rubio, por el I distrito; Francisco Domínguez Servién, por el II; María de los Ángeles Jiménez, por el III y Alejandro Delgado Oscoy, por el IV distrito.

Para las diputaciones plurinominales, en el mismo orden,



Alejandro Delgado Oscoy.

quedaron: Alberto Vázquez, Marisela Romero, Jesús Arredondo y Jorge Sandoval.

Las convenciones distritales comenzaron tarde y tres de ellas se alargaron al haber tenido que celebrar una segunda vuelta, incluso en tercer distrito, se realizó una tercera jornada electoral.

cera jornada electoral. Alejandro Delgado, quien

resultó electo en segunda vuelta por el IV distrito, celebró su triunfo invitando a los perdedores a unirse a su proyecto, toda vez que reconoció que "los necesita" para ganar. Dijo que llevará a cabo una campaña casa por casa en la que de por medio estará la honestidad, financiándose por parte de amigos. En el distrito III, reservado para mujeres, se llegó a una tercera vuelta, resultando electa María de los Ángeles Jiménez. En el distrito I Ignacio Rubio Chávez fue candidato único y ratificado.

Ahí José Luis Zepahua, al reconocerse como perdedor, acusó corrupción. En el II distrito, ganó el presidente de la Unión Ganadera Regional, Francisco Domínguez Servién, quien prometió hacer llegar los programas federales de apoyo al campo, hasta al último rincón de la entidad.

C/30-01-06/1

### Gana Pancho Domínguez el Distrito II

IPOR ÁNGELES OCAMPO

Prancisco Domínguez Servién, ganó con 436 yoros a favor la candidatura a diputado federal por el Distrito II en la convención del Partido Acción Nacional que se llevó a cabo en San Juan del Río. Por su parte, José Ignacio Alberto Rubio es el actual candidato que representará al distrito I en los comicios del 2 de julio.

El presidente de la Unión Ganadera, Francisco Domínguez Servién, ganó la candidatura por el distritó II federal a la diputada Sandra Ugalde Basaldúa, Francisco José Fernández de Cevallos y Esteban Lujan quienes obtuvieron 149, 83 y 70 votos respectivamente.

votos respectivamente.
La aspirante a diputada federal por la vía plurinominal del Distrito III, que comprende los municipios de San Juan del Rio, Amealco, Corregidora y Huimilpan, es Maricela Romero Vega, quien fue electa como candidata única.
En el Distrito 1 federal, la convención se llevó

En el Distrito I federal, la convención se llevó a cabo en el municipio de Ezequiel Montes y los candidatos electos fueron José Ignacio Alberto Rubio por la vía de representación proporcional y Alberto Vázquez Martínez con 443 votos por la vía plurinominal.

via piurinominai.

Alberto Vázquez contendió con José Luis Zepahua Hernández, quien obtuvo 204 votos a favor. Al distrito I le corresponden los municípios de Arroyo Seco, Landa de Matamoros, Pinal de Amoles, Jalpan de Serra, Peñamiller, Tolimán, Tequisquiapan, Pedro Escobedo, Colón, Ezequiel Montes, Cadereyta de Montes y San Joaquín.

AM130-01-06/3

#### Aspira Jiménez a un curul

IPORÁNGELES OCAMPO

María de los Ángeles Jiménez del Castillo ganó ayer la candidaturapararepresentaral Partido Acción Nacional (PAN) en las elecciones de julio del 2006 en la candidatura a la diputación federal por el III Distrito

En la tercera ronda de votaciones, con 198 votos, Ángeles Jiménez derrotó a su contrincante Patricia Álvarez, quien en las dos primeras 
vueltas llevaba la delantera. Al final 
362 delegados acreditados definieron a la candidata del III Distrito federalque, por disposición del Comité 
Ejecutivo Nacional del partido, fue 
reservado para mujeres.

reservado para mujeres.

"Las convenciones asi son, siempre, a veces te vas a segunda ronda, a veces a tercera y cada quien vota por el candidato en el que cree, y si su candidato se baja se suma al que considera es la mejor opción", señaló Angeles Jiménez, ahora candidata a diputada federal por el III Distrito.

La convención para elegir a la candidata definitiva a la diputación federal, se llevó a cabo en elsalón Torre Mangana del Hotel Real de Minas, en donde se dieron cita 400 delegados de los 772 miembros con sus derechos a salvo para emitir su voto.

En la primera y segunda ronda de votación, la precandidata Patricia Vázquez llevó la delantera, pero no reunió el 51 por ciento más uno que se requiere para declararla electa. María de los Ángeles Muñoz y Áide Guerra Dallidet, aspirantes a la candidatura del mismo distrito, fueron eliminadas en la primera y segunda ronda respectivamente.

AUV/30-01-06/4

# Se quejará diputado por estatutos de PAN

AM/30-01-0613

Jesús Arredondo ganó la diputación por el III Distrito federal por la vía plurinominal, por un voto

IPOR ÁNGELES OCAMPO

El diputado panista Jesús Arredondo Velázquez ganó la propuesta de candidato a diputado federal por el distrito III por la vía plurinominal. Con un voto a favor se impuso en la contienda a suhomólogo Arturo Maximiliano García, quienpresentará una que-ja ante los altos mandos del Comité Directivo Estatal (CDE) del PAN, Directivo Estatal (CDE) del PAN, luego de una 'interpretación' di-ferente de los estatutos que regla-mentan las convenciones. "Es una situación de interpreta-

ción que platicaré con mi partido, lo haré de manera por escrito con todo respeto y tratando de aclarar las circunstancias pero acepto el resultado de la convención... habrá

pláticas con la dirigencia para que se establezcan de ante mano (las bases) sin lugar a dudas, y no gene-rar el descontento de los convencionistas, pero no habrá ninguna impugnación", manifestó el dipu-

luego de conocer los resultados de la convención.

Durante la convención panista para elegir a candidatos de elección por mayoría relativa y la vía

federal del Distrito III, se llevó a cabo la primera votación en donde participaron como precandidatos los dos diputados locales y Roberto Chávez Alcántara.

## Seguimos trabajando; no está detenida la campaña: G. Valle

POR LUIS MONTES DE OCA

No es que estén detenidas las campañas, seguimos trabajando y cumpliendo con los procesos internos, afirmó ayer el candi-dato del PAN a la alcaldía de Querétaro, Manuel González Valle, quien destacó que es una fase de organización y que den-tro de 15 días se tendrán todo lo que es diputaciones federales, senado, diputaciones locales, con los que tendrán que hacer

sinergia, para salir después todos juntos a la campaña, como un solo equipo.

En entrevista previa a la convención por el III Distrito Federal, González Valle manifestó que ante los problemas en el Revolucionario Institucional y el PRD, respetaba a los partidos pero se sentía bien porque lás cosas se iban dando conforme a lo planeado en Acción Nacional, donde uno de los elementos que valora la misma sociedad, es la forma como llevan a cabo sus procesos demo-cráticos, donde claramente, después de lo que es el sufragio en urna y la selección del candidato, todos se suman para traba-

Sobre la idea de que los candidatos presentaran sus equipos de trabajo antes de la elección. manifestó que era complicado toda vez que al presentarlos, "a lo mejor te empiezan a grillar a los equipos", por lo que primero se debe focalizar a que la gente conozca a la parte propuesta.

## Gana Delgado en el IV Distrito

POR LUIS MONTES DE OCA Noticias

El candidato del PAN por el IV Distrito Federal, diputado Alejandro Delgado Oscoy, aseveró ayer que México requiere de panistas capaces de ver más allá de sus propios intereses y aseveró que con imaginación se puede crear otro país, un México justo, pero que para ello se requiere prometerse y comprometerse con sus principios y sus valores.

Manifesto que el país pasó por una transición del poder autoritario a una democracia: "muestra terquedad ha sido apostable al cambio, y durante tres décadas se ha demostrado que el PAN gobierna bien y los resultados están a la vista de todos y que ahora era el momento de consolidar el cambio".

Para el candidato del PAN por el IV Distrito Federal, la rendición clara de cuentas no es suficiente, es necesario que los recursos se apliquen en tiempo

y en forma para que sean más eficaces y eficientes. Como si fuera moda o quizá por el Bicentenario del natalicio de Benito Juárez García, citó al Benemérito de las Américas: "como dijera el gran estadista Benito Juárez: Es dado al hombre atacar a derechos ajenos, apoderarse de sus bienes, aten-tar contra la vida y de los que defienden su nacionalidad. Hacer de sus virtudes un crimen y de los vicios una virtud. Pero hay una cosa que está fuera del alcance de la perversidad y es el fallo tremendo

de la historia, seguramente ella nos juzgará". Con un total de 765 votos emitidos en segunda vuelta, Jorge Lomeli, su contendiente más cercano obtuvo 314 sufragios y Alejandro Delgado, 347, para ganar con el 52.4 por ciento. C/30-0406/3M

### Gana candidatura Pancho Domínguez

IPOR: REDACCIÓN

El Partido Acción Nacional ya tiene su equipo 'armado', pero lasorpresade ayer ladio Francisco Domínguez Servién, quien ganó con 436 votos a favor la candidaturaadiputado federal por el distrito II en la convención del Partido Acción Nacional que se llevó a cabo en San Juan del Río.

El presidente de la Unión Gana-dera, Domínguez Servien, ganó la candidatura por el distrito II fe-deral a la diputada Sandra Ugalde Basaldúa, Francisco José Fernández de Cevallos y Esteban Lujan quienes adquirieron 149, 83 y 70 votos respectivamente. El diputado panista Jesús

Arredondo Velázquez ganó la propuesta de candidato a diputado federal por el distrito III por la via plurinominal a Arturo Maximiliano García, quien dijo sentirse inconforme y por lo que presentará una queja ante los altos mandos del Comité Directivo Estatal (CDE) del PAN.

Maria de los Ángeles Jiménez del Castillo representará al PAN en las elecciones de julio del 2006 en la candidatura a la diputación federal por el III distrito. El Diputado Local por el PAN,

Alejandro Delgado Oscoy gano ayer la candidatura para contender en la elección de Diputado Ferétaro a Jorge Lomeli

AW 130-01-06/1

N/30-01-06/2